

Die NEOS Bezirksräte_innen

Ana Badhofer

Anna Stürgkh

Philipp Wörndl

Und die LINKS Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski

An die

Bezirkvorstehung Wieden

z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.06.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag betreffend

Fahrradstraße Argentinerstraße – Gestaltung der Mauern des Theresianums

Die zuständige Magistratsabteilung 28 wird ersucht, mit der Stiftung "Theresianische Akademie" Kontakt aufzunehmen hinsichtlich der Gestaltung der öffentlich zugewandten Maueroberflächen der Begrenzungsmauern auf deren Grundeigentum KG 01011, Gstnr. 479/1 in EZ 110 hinsichtlich einer ansprechenden und lebensfreundlichen Gestaltung südlich Richtung Theresianumgasse bzw. einer Sanierung oder Auffrischung der Malerei östlich Richtung Argentinerstraße in Richtung des Projekts Fahrradstraße Argentinerstraße und der Möglichkeit einer öffentlich/privaten Zusammenarbeit allenfalls im Rahmen eines künstlerischen Projekts unter Einbeziehung von Schülern und lokalen Kunstschaaffenden.

Begründung:

Im Zuge der Umsetzung der Fahrradstraße Argentinerstraße wäre es wichtig für einen positiven Gesamteindruck und als Aufwertung für die Wieden mit der Stiftung „Theresianische Akademie“ dahingehend übereinzukommen, dass die Begrenzungsmauer des Theresianum Geländes Richtung Theresianumgasse ansprechend neugestaltet werden sollte. Die Begrenzungsmauer Richtung Argentinerstraße ist im Grunde ansprechend gestaltet, würde aber dringend einer Sanierung bedürfen, wobei eine allfällige Neugestaltung auch anzudenken wäre.

Wien, am 15.06.2023